

09.01.2018

Ruhestörer mit über drei Promille in Klinik gebracht

Einen stark alkoholisierten 31-jährigen hat der Kommunale Vollzugsdienst (KVD) am Montag, 8. Januar 2018, ins Krankenhaus begleitet. Der Mann hatte seine Nachbarschaft in der Wredestraße mit lauter Musik beschallt und deren Nachtruhe gestört, als die Einsatzkräfte an seiner Tür klopfen. Im Gespräch mit dem KVD zeigte sich der Ruhestörer aggressiv und ballte drohend die Fäuste, so dass ihm Handfesseln angelegt wurden. Im Krankenhaus "Zum Guten Hirten" ergab ein Atemalkoholtest bei ihm einen Wert von 3,37 Promille. Er wurde stationär aufgenommen.

KVD-Symbolfotos sind im Downloadbereich auf www.ludwigshafen.de verfügbar.